



## NEUES LOGO UND EINE FRISCHE WEBSITE

Alles neu macht der Mai. Dies gilt auch für die Website des Quartiervereins, welche sogar schon seit Mitte Januar online ist. Modern und übersichtlich kommt die aufgefrischte Seite daher. Hier findet man weiterhin aktuelle Infos aus dem Quartier Wesemlin-Dreilinden, in der Agenda sind Veranstaltungen aufgeführt. Wichtige Kontakte aus dem Quartier sind bequem mit einem Mausklick ausfindig zu machen. Und wer gerne liest, findet sämtliche Ausgaben unserer Quartierzeitung in elektronischer Form zum Download und dies zurück bis zum Jahr 2008. Gestaltet hat die Website die Firma Mesch aus Luzern.

Neu ist auch unser Logo: Die Silhouette deutet den Dreilindenpark mit der Villa Vicovaro an, die symbolisch für das naturnahe, kinder- und familienfreundliche "Gartenquartier" auf dem Hügel mit den vielen weiteren architektonischen Schmuckstücke stehen. Das Logo hat die Design- und Marketing-Agentur «Office 104» zusammen mit angehrngrafik in Luzern entworfen.

Neu ist der Quartierverein auch auf Instagram: [www.instagram.com/wesemlin\\_dreilinden](https://www.instagram.com/wesemlin_dreilinden) Neben der Webseite und Facebook gibt es somit einen weiteren Kanal, auf welchem wir über das Quartier informieren. Mit Instagram soll natürlich vor allem auch die jüngere Generation erreicht werden, damit immer alle wissen, was läuft.

Vorstand QVWD

## Wort des Präsidenten



Liebe Leserin, lieber Leser, eigentlich hatte ich vor, zu Beginn vom offenen Brief an die Stadtregierung und von unserem neuen Web-Auftritt des Quartiervereins zu berichten. Doch ich hadere damit, gleich damit anzufangen. Es geht Ihnen in der gegenwärtigen Zeit bestimmt wie mir. Der unselige Krieg und die schrecklichen Bilder, die uns seit Ende Februar aus der Ukraine erreichen, hängen wie dunkle Schatten über dem Alltagsleben. Die Gedanken schweifen ab, fassungslos mitansehend, wie die Weltordnung, wie ich sie aus meinem privilegierten Umfeld empfinde, in Schieflage gerät. Oft halte ich inne und erkenne, dass die Vielzahl unserer Sorgen und Probleme, mit der wir uns im Alltag herumschlagen, nichtig und klein sind angesichts des sich ausbreitenden Leids und der Not, denen die Menschen im Osten Europas ausgeliefert sind.

Die vielen Zeichen der Solidarität - von Menschen für Menschen - sind auch in unserem Quartier spürbar und sichtbar. Kinder veranstalten Flohmärkte und sammeln Geld für die Bevölkerung in der Ukraine. Viele Quartierbewohnerinnen und -Bewohner helfen in Sozialprojekten mit. Familien öffnen ihre Türen und bieten im Rahmen ihrer Möglichkeiten innerhalb der eigenen vier Wände ein vorübergehendes Zuhause für die vom Krieg vertriebenen Menschen. Diese Hilfsbereitschaft und dieser Akt der Menschlichkeit ist wie die Saat für ein würdevolles Zusammenleben. Es sind diese Lichtblicke im Alltag, die mir Kraft und Motivation geben, dem geregelten Ablauf, dem „courant normal“, nachzugehen.

Zu dieser Tagesordnung gehören auch die anfangs erwähnten Aktivitäten im Quartierverein. So richtete sich der Fokus innerhalb des Vorstandes in letzter Zeit besonders auf das Konsi und den Dreilindenpark. Denn nach wie vor herrscht Ungewissheit betreffend der Zukunft der Anlage. In einem offenen Brief an den Stadtrat beziehungsweise an die Leiterin der Baudirektion, Manuela Jost, möchte der Vorstand gerne Klarheit erlangen, wie es um die zukünftige Nutzung der Gebäude und des öffentlichen Parks steht. Sie finden diesen offenen Brief auf unserer Website "wesemlin.ch" publiziert.

Apropos Website: Ist Ihnen schon aufgefallen, dass unser Web-Auftritt in einem frischen Kleid daherkommt? Auch das Logo, mit dem Schössli und den stattlichen Bäumen auf einer Anhöhe stehend, ist neu. Sie sind Markenzeichen und stehen sinnbildlich für den Dreilindenpark und für unser grünes und naturnahes Wesemlin-Dreilinden Quartier. Zudem ist der Quartierverein ergänzend zu Facebook nun auch auf Instagram dabei. Check it out!

Geschätzte Leserschaft, unsere Generalversammlung, die 95. nota bene, findet in gewohntem Rahmen am 6. Mai um 19:00 Uhr im Casino Luzern statt. Zusammen mit den Kolleginnen und Kollegen des Vorstandes freue ich mich auf ihr Kommen. Sind Sie noch nicht Mitglied im Quartierverein? Fühlen Sie sich angesprochen? Auf der Website "wesemlin.ch" können Sie sich unkompliziert anmelden.

Ich wünsche Ihnen und ihren Angehörigen schöne Frühlingstage begleitet von vielen Lichtblicken!

Urs Zürcher

## Infos zum Konsipark an der GV

Mit einem offenen Brief hat der Vorstand des Quartiervereins Mitte April die Luzerner Stadtregierung um Infos betreffend der Zukunft des Dreilindenparks gebeten (siehe "Wort des Präsidenten"). Inzwischen hat die städtische Baudirektorin Manuela Jost dem Vorstand angekündigt, dass sie an der Generalversammlung am 6. Mai über die Eckpunkte der geplanten Skulpturen im Konsipark informieren will. Auf jeden Fall sei immer klar gewesen, dass der Park für

die Bevölkerung auch in Zukunft öffentlich zugänglich sein wird. Daran werde auch die Umzonung nichts ändern.

Vorgesehen ist seit Längerem, dass der kanadische Kunstsammler Robert Landau mit seiner Finartis Kunsthandels AG die Gebäude im Konsi mieten will. Er plant in diesem Zusammenhang auch einen Skulpturenpark einzurichten.

(usc)